

Volver  
a conectar

## Cómo aprovechar mejor el sistema de farmacia hospitalaria

1

Habla con tu hospital para saber si tienes que recoger tus medicinas o bien existe la posibilidad de que te las envíen a casa.



### 🏠 Entrega en casa

2

Asegúrate de que en tu hospital cuentan con tu contacto actualizado. Que tengan tu teléfono y tu dirección actual es fundamental.



3

Es muy importante que el día de entrega de medicinas fijado estés en casa para recibir las.



4

Trata de ser flexible. Es complicado todavía en telefarmacia contar con una precisión horaria para saber en qué momento exacto del día recibirás tus medicinas.



### 🏥 Entrega presencial

5

Apunta todas las dudas que tengas para aprovechar al máximo la visita, ya que el tiempo es limitado debido a las circunstancias actuales en las que nos encontramos.



6

No vayas a farmacia hospitalaria a otra hora diferente a la que te ha sido asignada, ya que necesitamos que exista un orden y un control de las personas que acuden.



7

Dentro de lo posible, a no ser que necesites ayuda, procura ir solo (sin acompañante) a recoger tus medicinas.



8

No olvides llevar tu tarjeta sanitaria contigo.

